

# L'association Clape Corse pour la première fois à Evisa



**Les enfants sont accueillis dans un cadre accueillant par une équipe de professionnels.**

PASCALE CHAUVEAU

Ce vendredi, de 10 h 30 à 17 heures, l'association Clape Corse (Cars et Lieux d'accueil parents-enfants) s'installera dans les locaux de la mairie, pour une première prise de contact. Créeée par des professionnels spécialisés de l'enfance - psychologue, orthophoniste, psychomotricien, pédopsychiatre -, l'association a pour but le dépistage et la prévention de troubles éventuels de comportement chez les enfants. Elle écoute et guide les parents en difficulté. Mais elle met aussi en place des projets médico-sociaux, éducatifs, pédagogiques et artistiques.

L'accueil est libre, gratuit et anonyme. En revanche, si les parents peuvent se présenter seuls, les enfants devront obligatoirement être accompagnés par un adulte référent.

À partir du mois de juin, l'association mettra en place des ateliers d'éveil musical et de développement sensori-moteur.

Outre Evisa, Clape Corse continue ses actions régulières dans toute la microrégion, et sera notamment le mercredi à Coghja, le vendredi 28 à Piana, et le lundi 7 juin à Vicu.

**PASCALE CHAUVEAU**